



# Moody's baja calificación de Pemex

*Luis Miguel González, director editorial de 'El Economista', hizo un importante análisis sobre el tema.*

Por [Ana Francisca Vega](#)

*Colaboración de Luis Miguel González*

Luis Miguel González, director editorial de 'El Economista', en su colaboración para la 3ra Emisión de MVS Noticias, con Ana Francisca Vega, habló sobre baja Moody's calificación de Pemex.

La agencia calificadora Moody's rebajó las calificaciones de la petrolera de México Pemex a "B1" desde "Ba3", también avanzó su perspectiva a 'estable' desde 'negativa'.

Como justificación fueron los altos vencimientos de deuda y la exigencia de financiamiento externo teniendo en cuenta las pérdidas constantes en el negocio de refinación.